

Malakoff, le 13 mai 2025

Nouvelles nominations au sein du Groupe Bayard

Le Groupe Bayard annonce deux nominations au sein de son comité de direction : **Hélène Méchin** rejoint Bayard en tant que Directrice des Ressources Humaines Groupe, et **Raphaël Lombard** en tant que Directeur Financier Groupe.

Benoît Kerjean, Directeur Juridique du Groupe depuis mars 2021 voit ses responsabilités élargies. À compter du 12 mai, il est nommé **Directeur des Affaires Juridiques et de la Conformité et Secrétaire des instances de gouvernance**.

Tous trois seront rattachés à **François Morinière**, Président du Directoire du Groupe Bayard.

Ces nominations s'inscrivent dans la dynamique de transformation engagée par Bayard, qui continue de renforcer son organisation pour relever les défis stratégiques des années à venir.

Muriel Huot, Directrice Générale Adjointe et Directrice Financière du Groupe, quittera le Groupe, après un processus de départ qui va permettre une transition progressive et la gestion d'importantes échéances à venir. Le Directoire exprime d'ores et déjà toute sa gratitude à Muriel pour tout ce qu'elle a accompli chez Bayard depuis 32 ans.

Biographies

Forte d'une expérience significative en tant que Directrice des Ressources Humaines dans le secteur de service et d'ingénierie informatique (AT&T, GFI), des médias (Giraudy, Groupe l'Équipe), **Hélène Méchin** a su allier expertise professionnelle et engagement social. Elle a ensuite créé sa structure de conseil RH pendant 5 ans dans des environnements variés tels que le retail, l'aéroportuaire, la recherche médicale, ce qui lui a permis de développer une vision stratégique et humaine des RH, centrée sur l'innovation, la gestion des talents et la transformation numérique. Ces trois dernières années, elle a déployé son savoir-faire au sein de l'IECD (Institut Européen de Coopération et de Développement), association à but non lucratif intervenant dans 18 pays, dans les domaines de l'éducation, la formation et l'insertion, où elle a démontré sa volonté de conjuguer performance organisationnelle et impact social positif.

Diplômé de l'ESCP, **Raphaël Lombard** a acquis une riche expérience dans les industries des médias, du retail et de la mode. Il a évolué du contrôle de gestion à la direction financière globale tout d'abord pour la division mode et maroquinerie du groupe LVMH avant de contribuer au développement international du groupe Marie-Claire puis de Lagardère Travel Retail (Direction du contrôle de gestion). Il a ensuite rejoint le Groupe Lagardère Sports & Entertainment (agence média et marketing

globale) dont il a pris la direction financière jusqu'à sa cession. Il a effectué plus récemment des missions de management de transition (transformation et optimisation de la performance) au sein de directions financières de groupes internationaux complétant ainsi la variété de ses compétences.

Titulaire d'un DEA en droit de la propriété intellectuelle, d'un Master 2 en droit du multimédia et des systèmes d'information ainsi que d'une certification Juriste Data, **Benoît Kerjean** a rejoint le Groupe Bayard en mars 2021, comme directeur juridique. Avant cela, il a exercé la fonction de Directeur juridique du CFC (Centre Français du droit de Copie) (2018-2021), de Directeur juridique et conformité du Groupe la Martinière (2012-2018) ; de Directeur juridique des Éditions du Seuil (2008-2012) ; de juriste, puis responsable propriété intellectuelle du groupe Bayard (2001 à 2008). Administrateur du CFC dont il préside le collège des éditeurs de presse, il est également membre du bureau de la commission juridique du Syndicat National de l'Édition.

Diplômée d'HEC en 1993, **Muriel Huot** intègre Bayard cette même année au poste de Contrôleur de gestion de Bayard Presse International. Elle occupe ensuite différentes fonctions au sein de la Direction financière du groupe Bayard, jusqu'en 2007 où elle prend le poste de Secrétaire Générale de l'unité Presse Senior du groupe Bayard. Elle accompagne alors le développement du secteur, et contribue notamment à la création de la régie publicitaire interne. Elle est nommée Directrice Financière du groupe Bayard en 2009, puis Directrice Générale Adjointe en charge des Finances en 2017, où elle accompagne le Groupe dans sa transformation et son développement, et pilote les acquisitions et autres opérations M&A.

À propos du Groupe Bayard

Bayard, groupe de presse et d'édition, catholique et indépendant, entreprise à mission, est un réseau international de création constitué d'équipes de journalistes, d'éditeurs, de concepteurs de contenus papier, numériques et audiovisuels. En France, il publie notamment le quotidien *La Croix*, l'hebdomadaire *Le Pèlerin*, le mensuel *Notre Temps* et des titres de presse jeunesse comme *Pomme d'Api*, *Astrapi*, *Okapi* ou *J'aime lire* sous la marque Bayard Jeunesse et *Toboggan*, *Wapiti* ou *1jour1actu* sous la marque Milan. Le groupe compte également 5 500 livres aux catalogues de ses maisons d'édition et édite plus de 800 nouveautés par an. Le Groupe est aussi implanté en Europe (Allemagne, Belgique, Espagne), aux Etats-Unis et au Canada, en Côte d'Ivoire et à Hong Kong.

Contacts presse : Claire Ferrand – claire.ferrand@groupebayard.com – 01 74 31 59 07